

# 博貫



中央小だより

発行者 鹿沼市立中央小学校長  
発行日 令和7年5月16日 第2号

目指す児童像

考える子

やさしい子

たくましい子

## 校長室から



新年度が始まってから1か月半あまりがたちました。このところの天候も不安定なようで、暑かったり寒かったりを繰り返しています。学校では、それぞれの学年で授業や活動が始まり、児童は学習や運動、様々な学校行事等に、一生懸命に取り組んでいます。

5月から6月の季節は、熱中症やノロウイルス等の食中毒が心配されます。コロナウイルス感染等対策とあわせて、学校では引き続き感染予防や暑さ対策を徹底してまいります。ご家庭におきましても、ご理解ご協力を願いいたします。また、これから季節は下校時に急な雷雨になることも予想されます。そのような時には、最新情報を得ながら、児童を校内で待機させて雷雲が過ぎるのを待って下校させたり、保護者の方にお子様のお迎えをお願いしたりするなど、その対応をマチコミメールでお知らせします。児童の安全確保を第一に考えて対応していきますので、ご理解ご協力を願いいたします。



## 授業参観、PTA総会、学年懇談会



4月23日（水）に授業参観やPTA総会を行いました。今年度初めての授業参観で、たくさんの保護者の皆様に授業を参観していただきました。児童もお家の方の参観にとてもうれしそうでした。また、PTA総会では昨年度の活動報告と決算や今年度の活動計画と予算案について審議した結果、賛成多数で承認されました。令和7年度も中央小のPTA活動が充実した活動になりますようご協力を願いいたします。



## ご紹介

本年度もPTA会長を務めさせていただくことになりました益子崇史です。



PTAの役員の方や、先生方、保護者の皆様と協力して、子どもたちの学校生活が充実したものとなるよう精一杯務めさせて頂きます。  
どうぞよろしくお願ひいたします。



## 眼科検診・吉沢眼学校医のお話より

4月16日(水)に眼科検診を行いました。検診後に学校眼科医の吉沢浩子先生が話されていましたことをご紹介します。吉沢先生は、小学生の視力低下の原因はスマホや携帯ゲームなどの使い方にあると話されました。スマホなどの小さい画面を長時間見ていることで近くしか見られない目になってしまいます。20-20-20のルールというのがあって、スマホなどの小さい画面を20分見たら、20フィート(約6メートル)以上、遠くを20秒見て目を休めることが大切だと教えていただきました。将来、お子さんが自動車運転免許の取得ができない等の支障が出ると困りますので、眼科検診や視力検査で受診のお知らせが届いた時は、必ず眼科医の診察を受けてほしいと話されていました。



## 避難訓練(火災)



5月9日(金)に避難訓練を行いました。今回は、火災が発生したという想定で訓練を行いました。児童は、避難放送にしたがい、校庭に避難をしました。児童は、ハンカチで口と鼻を押さえながら迅速に避難しました。おおむね私語もなく、的確に避難できました。避難完了後に、校長から「火災の怖さは体験しないとわからないかもしれないが、体験することが難しい。だから、訓練を通して、どうしたらより安全に自分の命が守れるのかを一人ひとりが考え行動することが大切です。」と話しました。今後も、いざというときに、どのように行動したらよいかを指導し、児童が考えながら訓練する機会を設けたいと思います。



## 地域の皆様との会議等(日時)のお知らせ

ご出席の皆様には文書にてご案内をしています

- 1 5月26日(月) 学校運営協議会 13:30
  - 2 6月13日(金) 安全・安心対策委員会 18:00
  - 3 6月24日(火) 博覧クラブ総会 16:00
  - 4 6月26日(木) 青少年育成市民会議総会研修会 18:00
- ※ 会場は、いずれも中央小学校です。

花の水の  
やり方を  
下級生に  
教えてい  
る様子



## <6月の行事予定>

6月 2日(月)	内科検診(4~6年)	12日(木)	演劇鑑賞(上学年)
6日(金)	演劇鑑賞(下学年)	12日(木)	3年第6校時欠課1~2年と14:30下校
6日(金)	第4学年PTA	23日(月)	第2学年PTA
10日(火)	心臓検診(1~4年)	24日(火)	社会科見学(4年)
11日(水)	創立記念集会	26日(木)	音楽鑑賞会
		27日(金)	全学年5時間 一斉下校

